



# Call for Papers

## Guidelines



+++ english version below +++

### Richtlinien zur Einreichung von Themenvorschlägen für die LEaT con

1. Mit dem Einreichen akzeptiert der Einreichende diese Richtlinien verbindlich und unwiderruflich.
2. Im Rahmen der Einreichung eines Themenvorschlags stellt der Einreichende Texte, Bilder oder anderes, ggf. urheberrechtlich geschütztes Material zur Bewerbung des von ihm eingereichten Themenvorschlags zur Verfügung. Die eingereichten Materialien und gemachten Angaben dienen zur Einordnung des Themenvorschlags und bei Annahme dieses Vorschlags zur Darstellung des daraus resultierenden Programmpunktes in den Medien und Systemen der Ebner Media Group GmbH & Co. KG (EMG), sowie in den von der EMG betriebenen Kanälen auf Plattformen Dritter (z.B. Social Media).
3. Unvollständige oder fehlerhafte Einreichungen können leider nicht berücksichtigt werden. Es besteht kein Anspruch auf Annahme des Themenvorschlags.

### Kosten & Verantwortlichkeiten

4. Die Einreichung der Themenvorschläge sowie die Durchführung des jeweils daraus bei Annahme durch die EMG resultierenden Programmpunkts sind beidseitig unentgeltlich, d.h. die EMG zahlt keine Vergütung für die Durchführung von Programmpunkten.
5. Der Einreichende übernimmt die volle Verantwortung für die durch ihn eingereichten und präsentierten Inhalte und hält die EMG von etwaigen Forderungen Dritter, die diese aufgrund der Einreichung und/oder Durchführung durch den Einreichenden gegen die EMG erheben, frei. Die EMG stellt auf der Veranstaltung die notwendige technische Ausstattung (Stromversorgung, Mikrofonierung, Lautsprecher, Display, Rednerpult mit HDMI-Kabel) zur Durchführung des Programmpunkts dem Einreichenden unentgeltlich zur Verfügung. Besondere technische Anforderungen, die über die genannten Punkte hinaus gehen, müssen seitens des Einreichenden selbst organisiert werden. Die Kosten dafür hat der Einreichende selbst zu tragen und die EMG darüber bis spätestens 4 Wochen vor Veranstaltungsbeginn in Kenntnis zu setzen.
6. Mit dem Absenden der Einreichung verpflichtet sich der Einreichende, den ihm nach Annahme seines Themenvorschlags mitgeteilten Zeitslot mit dem eingereichten Programm zu füllen. Sollte der angegebene Speaker erkranken oder aus anderen Gründen das Programm nicht durchführen können, sucht der Einreichende auf eigene Kosten nach adäquatem Ersatz und gibt die Änderung namentlich und unverzüglich an die EMG weiter.

### Inhalte & Rechte

7. Der Einreichende räumt der EMG ein räumlich und zeitlich unbeschränktes Nutzungsrecht an den von ihm eingereichten Text- und/oder Bildmaterialien und/oder sonstigen Materialien

für die unter 1. dieser Richtlinie genannten Zwecke ein. Der Einreichende erklärt gegenüber der EMG, dass er im Besitz der Rechte an sämtlichem eingereichten Text-, Bild- und sonstigem Material ist und das Recht besitzt, der EMG ein zeitlich und räumlich unbeschränktes Nutzungsrecht an diesen eingereichten Materialien für die unter 1. dieser Richtlinie genannten Zwecke einzuräumen. Der Einreichende teilt der EMG die zu nennenden Urheber mit und hält die EMG von Forderungen Dritter, die aus der Nutzung der eingereichten Texte, Bilder und/oder anderen Materialien resultieren, frei.

8. Der Einreichende ist für den Inhalt seines Vortrages verantwortlich. Vorgetragen werden dürfen ausschließlich Inhalte zum eingereichten Thema. Für Äußerungen seitens des Speakers, die gegen geltende Gesetze verstoßen, übernimmt der Einreichende die Verantwortung.

## **Aufzeichnung**

9. Die Vorträge auf den Bühnen der Veranstaltung LEaT con werden aufgezeichnet und im Anschluss ganz oder teilweise für die Berichterstattung sowie für Werbezwecke der EMG in den Medien der EMG, sowie auf Online-Plattformen Dritter veröffentlicht. Der Einreichende erklärt sich hiermit mit der Aufzeichnung und Veröffentlichung der Aufzeichnung als Ganzes oder in Teilen oder als Teil eines anderen Werkes einverstanden und versichert der EMG, dass hierüber auch die Einverständniserklärung des Speakers vorliegt. Der Einreichende hält die EMG von Forderungen Dritter, die aus der Aufzeichnung des eingereichten und durchgeführten Vortrags resultieren, frei und versichert der EMG, dass er alle erforderlichen Rechte an den im Vortrag gezeigten Text-, Bild-, Ton- und Bewegtbildmaterialien besitzt, um diese im Vortrag zu verwenden.

## **Datenschutz**

10. Mit der Unterzeichnung der Richtlinien erklärt sich der Einreichende mit den Datenschutzbestimmungen des Veranstalters einverstanden – diese sind hier nachzulesen: <https://www.ebnermedia.de/datenschutzerklaerung/>
11. Des Weiteren erklärt der Einreichende, dass er bei Übermittlung persönlicher Daten Dritter (z.B. des Speakers) über die Berechtigung hierfür verfügt und die betroffenen Personen hierüber ausreichend und gesetzeskonform informiert hat. Der Einreichende hält die EMG von Forderungen Dritter, die aus der Angabe persönlicher Daten dieser Dritten durch den Einreichenden resultieren, frei. Bei Verstoß gegen die Datenschutzgrundverordnung übernimmt der Einreichende die Verantwortung.
12. Alle personenbezogenen Daten werden ausschließlich zu den genannten Zwecken erhoben, verarbeitet und gespeichert.

---

## **Einwilligung**

Mit dem Absenden der Einreichung erklärt sich der Einreichende mit diesen Richtlinien und der Datenschutzerklärung der EMG (siehe 10.) ausdrücklich einverstanden und bestätigt, die Richtlinien gelesen und verstanden zu haben, sowie die ggf. von seiner Einwilligung in diese Richtlinien und die Datenschutzerklärung betroffenen Dritten (z.B. Speaker oder andere Erfüllungsgehilfen) über den Inhalt dieser Richtlinien und der Datenschutzerklärung in Kenntnis gesetzt zu haben.

## Guidelines for submitting topic proposals for the LEaT con

1. by submitting, the submitter accepts these guidelines bindingly and irrevocably.
2. when submitting a topic proposal, the submitter provides texts, images or other material, which may be protected by copyright, to promote the topic proposal submitted by him/her. The materials submitted and information provided will be used to classify the proposed topic and, if this proposal is accepted, to present the resulting program item in the media and systems of Ebner Media Group GmbH & Co. KG (EMG), as well as in the channels operated by EMG on third-party platforms (e.g. social media).
3. incomplete or incorrect submissions can unfortunately not be considered. There is no entitlement to acceptance of the proposed topic.

## Costs & responsibilities

4. the submission of topic proposals and the implementation of the resulting program item upon acceptance by EMG are free of charge for both parties, i.e. EMG does not pay any remuneration for the implementation of program items.
5. the submitting party shall assume full responsibility for the content submitted and presented by it and shall indemnify EMG against any claims made by third parties against EMG as a result of the submission and/or implementation by the submitting party. EMG shall make the necessary technical equipment (power supply, microphones, loudspeakers, display, lectern with HDMI cable) available to the submitter at the event free of charge in order to carry out the program item. Special technical requirements that go beyond the points mentioned must be organized by the submitter. The submitter must bear the costs for this himself and inform EMG of this at least 4 weeks before the start of the event.
6. by sending the submission, the submitter undertakes to fill the time slot communicated to him after acceptance of his topic proposal with the submitted program. Should the specified speaker fall ill or be unable to carry out the program for other reasons, the submitter shall look for an adequate replacement at his own expense and inform EMG of the change by name and without delay.

## Content & rights

7. the submitter grants EMG the right to use the text and/or image materials and/or other materials submitted by him/her for the purposes stated under 1. of this guideline without any restrictions in terms of time or place. The submitter declares to EMG that it is in possession of the rights to all text, image and other material submitted and has the right to grant EMG a right of use, unlimited in time and space, to these submitted materials for the purposes stated under 1. of this guideline. The submitter shall inform EMG of the authors to be named and shall indemnify EMG against claims by third parties arising from the use of the submitted texts, images and/or other materials.
8. the submitter is responsible for the content of his/her presentation. Only content relating to the submitted topic may be presented. The submitter assumes responsibility for statements made by the speaker that violate applicable laws.

## Recording

9. The presentations on the stages of the LEaT con event will be recorded and subsequently published in whole or in part for reporting and for EMG's advertising purposes in EMG's media and on third-party online platforms. The submitter hereby agrees to the recording and publication of the recording in whole or in part or as part of another work and assures EMG that the speaker's declaration of consent has also been obtained. The submitter shall indemnify EMG against any third-party claims resulting from the recording of the submitted and performed lecture and assures EMG that he/she holds all necessary rights to the text, image, sound and moving image materials shown in the lecture in order to use them in the lecture.

## Data protection

10. by signing the guidelines, the submitter agrees to the data protection regulations of the organizer - these can be read here: <https://www.ebnermedia.de/datenschutzerklaerung/>
11. furthermore, the submitter declares that he/she is authorized to transmit personal data of third parties (e.g. the speaker) and has informed the persons concerned sufficiently and in accordance with the law. The submitter shall indemnify EMG against claims by third parties resulting from the disclosure of personal data of these third parties by the submitter. In the event of a breach of the General Data Protection Regulation, the submitter shall assume responsibility.
12. all personal data will be collected, processed and stored exclusively for the purposes stated.

---

## Consent

By sending the submission, the submitter expressly agrees to these guidelines and EMG's privacy policy (see 10.) and confirms that they have read and understood the guidelines and that they have informed any third parties affected by their consent to these guidelines and the privacy policy (e.g. speakers or other vicarious agents) of the content of these guidelines and the privacy policy.